



## Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par  
**Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail :  
[pa-lbv@sonapresse.com](mailto:pa-lbv@sonapresse.com), et recevez un  
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine  
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

## ELECTIONS

Déclarer leurs biens. Voilà une formalité de plus – et non des moindres – à laquelle vont devoir, en application de la loi, se soumettre les candidats aux différentes élections, a insisté hier, auprès des représentants du ministère de l'Intérieur et du Centre gabonais des élections (CGE), la CNLCEI.

Page 3

## CLIMAT

Particulièrement attentif aux enjeux climatiques et soucieux de son image de bon élève, le Gabon vient de soumettre auprès de la CCNUCC sa 2e Contribution déterminée au niveau national (CDN) à travers laquelle il s'engage à maintenir la neutralité carbone sur son territoire jusqu'en 2050 et au-delà.

Page 4

# BARREAU : AVIS DE GROS TEMPS !

COMME sa consœur Gisèle Eyue Bekale deux semaines auparavant (L'Union du 29 juin), Me Jean-Paul Moubembé vient d'être réhabilité par le Conseil d'Etat. Du coup, il réclame la tenue d'une assemblée générale extraordinaire, histoire "de laver le linge sale en famille". Reste à savoir comment va être accueillie une telle demande et si celle-ci est de nature à ramener la sérénité au sein d'un barreau ballotté ces derniers mois entre des vents contraires. **Page 2**



## POUR MOI QUOI...

Il y a des endroits chez nous dont il faut prendre grand soin. Tout simplement parce qu'ils sont la vitrine du pays.

La Zone économique spéciale ou ZES de Nkok est de ceux-là. Point besoin de présenter son importance, sa place dans la transformation économique et l'image du génie gabonais qu'elle projette dans le monde.

Chaque week-end, les pouvoiristes et les grands

décideurs du pays empruntent la Nationale qui passe devant ce joyau créé par le Présida pour faire un crochet au village. Et, s'ils ne voient pas de leurs yeux combien la route qui donne directement accès au ZES s'est considérablement dégradée, ils sentent quand même les chutes dans les crevasses qui leur font dodeliner de la tête. Que font-ils pour la réparer ? C'est scandaleux qu'à l'entrée et à 100 mètres de part et d'autre, on soit insensible à cette situation ! Combien d'accidents veut-on d'abord enregistrer à ce bout de goudron avant d'envoyer les engins lourds des TP pour la remettre en état ? Et puis, que

pensent les patrons des entreprises installées dans la zone et dont les grumiers et autres gros-porteurs ne sont pas étrangers à la dégradation de la route à ce point précis ? Si rien n'est fait, ne soyons pas surpris quand on apprendra qu'il n'est plus possible d'y convoyer nos hôtes étrangers venus s'inspirer de ce bel exemple de réussite gabonaise. Ce serait dommage pour notre image...

Pensez-y donc, la ZES, la vitrine du Gabon nouveau ne mérite pas qu'on la laisse déjà foutre le camp quoi...

...MAKAYA